
令和４年度 第１回 浜名中学校 学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和４年４月２６日（火） １３時３０分から１５時００分まで 

２ 開 催 場 所  浜名中学校 図書室 

３ 出 席 委 員  名古 政昭、高林 寛治、岡田 正利、松島 一博、内山 益巳、 

松本 直美、鈴木 裕二、三島 英子 

４ 欠 席 委 員  平野 岳子、高橋 香代 

５ オブザーバー  橋本 裕司（橋本エンジニアリング社長）、竹内 佐織（十八屋社長） 

   野末 典秀（野末農園社長）、井田 正人（浜名協働センター） 

６ 学    校  柴田 信雄（校長）、足立 成寿（教頭）、内山 昌俊（教頭） 

中島 洋子（ＣＳディレクター） 

７ 教育委員会  ０人 

８ 傍 聴 者  ０人 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 中島 洋子 

10 会 議 記 録 

 １３時５０分まで、各委員受業参観及び校内自由見学が行われました。 

 配付資料説明、司会交代の報告が行われた。    （足立教頭） 

（１）開会の言葉       （司会、足立教頭） 

（２）新規委員任命       （柴田校長） 

 ・任命書を手渡しした。  

（３）委員 自己紹介       （全委員） 

 ・学校運営協議会委員一覧表の順番に沿って各々が立って自己紹介をした。 

 ・一年間よろしくお願いしますと一斉にあいさつをした。 

（４）会長あいさつ       （名古会長） 

 ・新しいメンバー加えて、ＣＳ活動を進めていきたいと協力依頼があった。 

 ・発足して３年、コロナの関係で計画の実施ができなかった、集大成の今年度こそ 

各部会１つは実行していきたい。 

 ・浜北文化センター等地域の行事への参加依頼があった。 

（５）議長選出       （足立教頭） 

 ・熟議の司会を名古会長に依頼することを、全委員から承認を受けた。 

（６）熟議        （名古会長） 

 ①学校運営基本方針      （柴田校長） 

 □行事連絡 

 ・始業式、入学式（３１０名）をオンラインで開催した。卒業式は、卒業生合唱のため 

２０分だけ体育館に集まった。写真撮影等もでき大変喜ばれた。  

 ・３年ぶりの修学旅行（欠席４名）が、発熱もなく無事に行う事ができた。 

 ・ＰＴＡ総会・学級懇談会は、生徒下校後保護者のみで開催する。 

 ・授業参観は、５/２を一日学校公開日とする。 

 ・２年生５月中旬に、野外活動（地引き網）が計画されており、１年生も計画中である。 



 ・部活動は、希望加入制のため４０名ほど未加入である。試合等は、レベル２のため 

  生徒と教員・監督しか参加できず、湖西市と浜松市以外との試合は不許可である。 

 □学校経営書に沿って、グランドデザインの説明がなされた。（資料参照） 

 ・タブレットパソコン９４４台導入 

 ・予備の教室がないため、パソコン室を普通教室に充当した。 

 ・“当たり前の事を当たり前に”を目指す。 

・家庭内でもさわやかなあいさつを目指してほしい。 

・朝のタイピング練習活動を加える。 

□質疑応答と承認       （名古会長） 

・全員挙手にて承認を得られた。 

②今後の活動について話し合い     （名古委員） 

ア：Ｒ３年度学校運営協議会の報告     （足立教頭） 

・参考資料：Ｒ３自己評価表、Ｒ３第３回会議録、常磐木だより。 

・名古会長より活動報告（資料参照）  

イ：Ｒ４年度実行する活動の確認・計画・分担・告知案内の下書き （全委員） 

・各部会に分かれて内容の確認と精査を行った、 

・６月の会議までの宿題となった。 

（７）その他 連絡事項      （足立教頭） 

  開催予定 

 ・第２回 ６月１６日（木） １３：００～ 会議室 

 ・第３回 １１月７日（月） １３：００～ 会議室 

・第４回  ３月３日（火） １３：００～ 会議室 

  再度連絡をする。 

さくら連絡網アプリを、会議案内等に活用していくことを連絡した。 

ＨＰへの氏名・写真掲載の許諾用紙提出の依頼をし、全員の了解が得られた。 

（８）閉会の言葉       （司会、足立教頭） 


